

1962: Orden für Kulturaustausch zwischen Westfalen und Westflandern

Am 20. Dezember 1962 verlieh der belgische König dem damaligen Landesdirektor Dr. Anton Köchling sowie dem damaligen Landesrat Robert Paasch hohe Ehrungen. Aufgrund der kulturellen Verdienste erhielt LWL-Direktor Köchling das Kommandeur-Halsband des Ordens Leopolds I. und Landesrat Paasch die Offiziersauszeichnung des gleichen Ordens. Die Verleihung erfolgte im Haus der belgischen Regierung in Brüssel, die Auszeichnungen wurden vom damaligen Minister für Mittelstand Albert de Clerck überreicht.



1962 verlieh der belgische Minister Albert de Clerck (2. v.r.) Orden an Landesdirektor Dr. Anton Köchling (l.) und Landesrat Robert Paasch (r.). Foto: LWL/Medienzentrum

In seinen Dankesworten sagte Köchling: „Wir empfinden diese Auszeichnung als eine außergewöhnliche Ehrung nicht nur für uns persönlich, sondern für ganz Westfalen. [...] Die Auszeichnungen sollen uns aber nicht allein eine Ehre sein. Sie sind uns eine Verpflichtung für die Zukunft. Nehmen Sie mit meinen Worten des Dankes auch die Versicherung entgegen, dass wir stets bemüht bleiben, die menschlichen und kulturellen Bande zwischen Ihrem schönen Land und Westfalen enger zu knüpfen.“

Im Jahr 2010 wurde das 50-jährige Jubiläum anlässlich des Kulturaustausches im offiziellen Rahmen gefeiert.

Quelle: Archiv LWL 110/212 und Archiv LWL 115/183)